



DS CAMPUS COMITÁN

MATERIA: SALUD PÚBLICA

12/09/2024

TAREA: MAPA CONCEPTUAL

ALUMNA: MARIA FLOR LÓPEZ RUIZ

CATEDRÁTICO: AGUILAR VELASCO ARELY
ALEJANDRA

CARRERA: MEDICINA HUMANA

GRUPO: 1-° D

La salud pública es el campo que se encarga de proteger y mejorar la salud de las poblaciones a través de la prevención de enfermedades, la promoción de estilo de vida saludable y la creación de políticas y sistemas sanitarios eficientes. La salud pública se orienta hacia la prevención a nivel colectivo, abordan problemas como epidemias, enfermedades crónicas y los determinantes sociales de la salud, su objetivo de estudio es el proceso de salud-enfermedad de las poblaciones humanas.

Salud: es un estado de completo bienestar físico, mental y social y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades.

La salud pública es una área multidisciplinaria, se ocupa del conocimiento y acción para el desarrollo de la salud como:

Conocimientos útiles para la identificación del estudio diagnóstico de problemas colectivos de salud.

Función substantiva de la atención de la salud, útil para la prevención y control de los problemas de nivel poblacional.

La salud pública y los modelos teóricos de la enfermedad tienen una relación fundamental o crucial por estos modelos teóricos de la enfermedad proporcionan un marco para analizar las causas de la enfermedad, su desarrollo y tener una estrategia preventiva y diseñar políticas más efectivas.

Los modelos teóricos de la enfermedad son marcos conceptuales que buscan explicar cómo se originan o se desarrollan o cómo prevenir las enfermedades. Son modelos que proporcionan una base para entender las diversas causas de la enfermedad ya sean biológicas, sociales, psicológicas, o ambientales y guían a los profesionales en la creación de estrategias de tratamiento y prevención. Cada modelo tiene su origen en diferentes disciplinas y momentos históricos y su uso varía según el contexto de estudio o intervención.

SALUD PULICA

organizacion de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud aplicada a toda poblacion



CONCLUSION

Los modelos teóricos de la enfermedad son herramienta esenciales para comprender las diversas causas de la enfermedad como se desarrolla y las posibles intervenciones

Nos ayuda a entender mas por que ocurren las enfermedades, siguiendo a cada uno de los teóricos basándonos en ellos para llegar a un resultado. Cada modelo ofrece una perspectiva única , desde enfoque biológico del modelo biomédico hasta la visión amplia del modelo de los determinantes sociales de la salud en especial permite o ayuda a los profesionales de la salud abordar la enfermedad desde foque integral. Su importancia radica en que proporcionan una base solida para la investigación científica y el desarrollo de estrategias preventivas contribuyendo a mejorar la salud de la población de manera afectiva y equitativa, al integrar factores biológicos , psicológicos sociales y ambientales, estos modelos permiten intervenciones mas holísticas y adaptadas a la complejidad del mundo real , lo que lo convierte en una pieza clave para el avance de la salud publica y la medicina.

Bibliografía

<https://1library.co/article/modelos-te%C3%B3ricos-del-proceso-salud-enfermedad.4zpvv8vz>

Wikipedia

Manual de guía